

---

# SABINE CHRISTIANSEN

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- German Journalist
- Television Presenter



## Topics

- Facilitators

---

Sabine Christiansen adalah salah satu jurnalis dan pembawa acara televisi paling terkenal di Jerman. Dia dikatakan sebagai trendsetter dan panutan bagi kemajuan perempuan dalam jurnalisme TV.

Selama sepuluh tahun, Sabine Christiansen adalah wanita dan pembawa acara majalah berita harian ARD "Tagesthemen".

Sabine Christiansen memulai pelatihan sebagai jurnalis pada tahun 1983, berkembang menjadi editor dan moderator di pusat penyiaran regional di Hamburg pada tahun 1985. Pekerjaan editorialnya meliputi politik regional, masalah ekonomi, berita dan dokumenter televisi. Antara 1987 dan 1997, dia adalah editor 'ARD Aktuell' dan presenter 'Tagesthemen'.

Dari 1998 hingga 2008, Sabine Christiansen membuat dan menyajikan forum diskusi paling penting dan sukses di televisi Jerman. Program tersebut dinamai sesuai namanya menyambut tamu seperti George W. Bush, Vladimir Putin, Bill dan Hillary Clinton dan Angela Merkel. Disaksikan oleh jutaan pemirsa dari 14 negara Eropa, baik pertunjukan maupun pembawa acara memiliki reputasi luar biasa. Sabine Christiansen dianugerahi Adolf-Grimme-Award pada 1995 untuk "Sabine Christiansen".

Selain itu, ia menjadi pembawa acara Jerman pertama dari format bisnis dunia di CBNC. "Pemain Global dengan Sabine Christiansen" dan pertunjukan lainnya diproduksi oleh perusahaan produksi televisinya sendiri TV 21, yang ia dirikan tahun 2002.

Sabine Christiansen merasa terhormat dengan semua penghargaan media nasional dan internasional, di antaranya "Deutsche Fernsehpreis", "Goldene Kamera" dan "Bambi".

Ia adalah Duta Besar UNICEF selama lebih dari 20 tahun, ketua "Sabine Christiansen Kinderstiftung" dan wakil ketua "Laureus International Sports for Good Foundation".

Untuk keterlibatan sosialnya yang luar biasa, ia menerima penghargaan tertinggi seperti Ordo Merit Republik Federal Jerman serta Ksatria Legiun Kehormatan di Prancis.